

CIMAVAX, un espoir contre le cancer du poumon



Auteur: María Josefina Arce

Le vaccin cubain CIMAVAX contre le cancer du poumon a été reconnu dans d'importants forums scientifiques du monde entier. Ses résultats cliniques remarquables ont été présentés au Congrès européen d'oncologie, qui vient de se terminer à Paris, en France.

Produit par le Centre d'immunologie moléculaire après plus de deux décennies de recherches intensives, l'immunogène thérapeutique a permis à un groupe de patients d'obtenir une très longue survie.

Les chercheurs cubains participant à l'événement ont déclaré que plus de 10 000 personnes ont bénéficié de ce médicament dans les différents établissements de soins du système de santé cubain.

CIMAVAX est également un exemple concret de ce que la science peut accomplir pour la santé des gens, si elle unit ses forces. Il y a quelques années, le Centre d'immunologie moléculaire et l'Institut de recherche sur le cancer Roswell Park de New York, aux États-Unis, se sont associés pour mettre au point ce médicament, qui a fait son chemin dans le nord des États-Unis grâce à ses résultats.

La volonté des scientifiques cubains et nord-américains de faire aboutir le vaccin, en raison de ce qu'il représente pour d'innombrables personnes atteintes de ce type de cancer, a permis l'accès aux réactifs et aux équipements.

Il s'agit d'une relation fructueuse qui, bien sûr, n'a pas été sans difficultés, en raison du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis soixante ans à l'encontre de Cuba.

Cependant, la volonté et l'engagement des scientifiques des deux côtés sont grands. C'est pourquoi des essais cliniques actuellement en cours, associent le vaccin cubain à d'autres traitements efficaces contre le cancer, et étudient ses effets sur les personnes à haut risque et sur les patients aux premiers stades de la maladie.

Comme l'a déclaré le président cubain Miguel Díaz- Canel, la science montre une fois de plus la voie à suivre et démontre tout ce que les Cubains et les Étatsuniens pourraient accomplir ensemble au profit de l'humanité, si Washington mettait de côté sa politique obstinée et cruelle à l'encontre de notre pays.

Les résultats encourageants de CIMAVAX ont été soulignés par des publications prestigieuses. La revue *Frontiers in Oncology* a récemment évoqué le vaccin cubain et les progrès de la recherche avec l'Institut Roswell Park.

CIMAVAX est un exemple du développement de la science cubaine, du haut niveau de préparation, de dévouement et de sacrifice de notre communauté scientifique, qui, malgré les obstacles imposés par le blocus génocidaire, a rendu possibles des médicaments dont bénéficient les Cubains et les citoyens d'autres nations.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/299274-cimavax-un-espoir-contre-le-cancer-du-poumon>



Radio Habana Cuba